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CALCIOMERCATOCALCIOMERCATO
Allenatori che vanno e vengono. Calciatori nuovi e
tante riconferme nel calcio tiburtino.

LE INTERVISTELE INTERVISTE
Le interviste in esclusiva a Stefano Mozzetta, allenatore del Ferraris Villanova e Andrea Bussi,
nuovo calciatore della Gregoriana.

TIVOLI, LA COPPA LAZIO È TUA!TIVOLI, LA COPPA LAZIO È TUA!
Le ragazze guidate da mister Isopi conquistano la
coppa battendo la Romulea.

NUOVI VOLTI IN CASA MORICONE NUOVI VOLTI IN CASA MORICONE 
Tanti volti nuovi in casa Moricone dopo l’approdo nel campionato di Prima Categoria.
All’interno anche le dichiarazioni del Presidente Rosati e del suo Vice Penna.
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CALA IL SIPARIO
SULLA TERZA CATEGORIA

Dopo una stagione lunga ed intensa, cala il sipario anche
sul girone C di 3^ Categoria, quello romano. Campionato a
due facce per le squadre del nostro territorio con la
nuova realtà, il Real 7Ville che disputa una gran stagione,
mentre la Pro Calcio Castel Madama delude le aspettive
e conclude in fondo.
 L’ultima giornata di campionato ci regala però due
vittorie, anzi, due goleade!
Il Real 7Ville batte 6-2 in casa la Borgata Tor Sapienza
con le doppiette di Barone e Ndoi, mentre a completare
le marcature ci pensano Aureli e Di Bella, per i gialloblù
che si prendono la diciassettesima vittoria stagionale. 

Davanti ai propri tifosi festeggia anche la Pro Calcio Castel
Madama che, all’Attilio Testa, batte 5-3 il Villa Gordiani nello
scontro diretto di bassa classifica. Mattatore di giornata è
Cipriani con una tripletta per i castellani, mentre le altre due
reti portano la firma di Livi e Salinetti. Agli ospiti non basta la
doppietta di De Paolis e il gol di Casarella per evitare il K.O.
con l’ultimo posto in classifica ormai messo in cassaforte da
molte giornate.
Per la Pro Calcio Castel Madama arriva la sesta vittoria
stagionale con un undicesimo posto finale con soli 25 punti,
che è sicuramente un passo indietro rispetto al campionato
precedente, ma che getta buone basi in vista del futuro.
Al debutto in categoria, il Real 7Ville invece conclude il
proprio campionato al terzo posto in classifica a pari punti
con il Truppian secondo (55 punti). Scontri diretti fatali ai
tiburtini che perdono la seconda piazza tenuta per buona
parte della stagione.  
Campionato che ha visto trionfare l’Atletico Torre Maura con 61 punti, come già detto Truppian e Real 7Ville
rispettivamente seconda e terza, mentre al quarto posto chiude lo Sporting Colleferro con 42 punti.  In ordine di
piazzamento dal quinto all’ultimo posto: Sabinensis 37; Gavignano 35; Kolbe Ponte Mammolo 34; Prenestino 33; San
Lorenzo 33; Acuto 29; Pro Calcio Castel Madama 25; Novaroma 25; Borgata Tor Sapienza 23 ; Villa Gordiani 16. Chiude
l’Atletico Monteporzio con 31, ma ricordiamo che i biancorossi hanno disputato la stagione da fuori classifica. 
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Foto di squadra | @Procalcio Castel Madama

Foto di squadra | @Real 7Ville

Giuseppe Lorenzo
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Bilancio della stagione passata.

Stagione emozionante per il settore giovanile
della Pro Calcio Castel Madama. I ragazzi
dell’Under 16 infatti, dopo un campionato
entusiasmante, si sono laureati campioni dopo
la vittoria nello spareggio per 1-0 sul Mentana
dopo che la stagione regolare si era chiusa con
queste due squadre appaiate al primo posto
del raggruppamento. Un traguardo insperato
all’inizio ma che certifica l’ottimo lavoro della
società castellana che sembra in continua
crescita nell’ultimo periodo. In merito alla
vittoria del campionato, noi di Gol In Rete
abbiamo contattato l’allenatore dell’Under 16
Massimiliano Zangrilli e queste sono le sue
parole in esclusiva.

PRO CALCIO CASTEL
MADAMA U16: È FESTA! 
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Federico Ciribino

Mister un commento sulla stagione appena conclusa? - “È stata una grandissima stagione, ancor di più perché inseriti
in un girone di ferro con squadre molto forti e con allenatori molto preparati. Un campionato che ha vissuto
nell’incertezza fino all’ultima giornata perché ha visto una classifica corta per tutto l’anno con tante squadre in lotta per
il vertice per poter vincere. Basti pensare che noi abbiamo agguantato lo spareggio al secondo minuto di recupero della
partita dell’ultima giornata della stagione regolare, vincendo questa gara e grazie alla sconfitta del Mentana, che ci
aveva battuto nello scontro diretto una settimana prima, siamo riusciti ad arrivare allo spareggio. É stato bellissimo
proprio perché c’è stata una lotta con tutte le squadre fino alla fine e io voglio fare i complimenti a tutte le compagini che
hanno fatto pare di questo girone perché è stato un campionato bellissimo con partite sempre di livello. E soprattutto, li
voglio fare al Mentana, al mio amico Saul Chianella il mister del Mentana 2019, perché c’è sempre stato rispetto da parte
nostra e loro, nonostante la posta in gioco sia sempre stata alta, ed è un bel segnale far capire ai ragazzi che vittoria e
sconfitta vanno accettate nella stessa maniera e che è il percorso quello che conta per la loro crescita.“

Il momento in cui ha capito che potevate vincere? - “Questa è una squadra che abbiamo costruito in 20 giorni. C’era
qualche ragazzo che aveva giocato con me in passato più altri ragazzi che venivano da altre società, ma comunque è
stata assemblata in pochissimo tempo e fin da subito abbiamo capito che questi ragazzi potevano fare una stagione
importante e cosi è stato. Io all’inizio li ho esortati a dare il massimo per crescere, migliorare, a non mollare mai e a
impegnarsi tantissimo negli allenamenti e cosi hanno fatto, sono stati meravigliosi da questo punto di vista. Un gruppo
che piano piano è diventato sempre più forte, che si è unito sempre di più fino a diventare un tutt’uno e, sotto
quest’aspetto, è stata una stagione fantastica. Come dicevo prima non c’è una partita o un momento della stagione
perché le partite sono state tutte importanti, tutte tirate, tante squadre che lottavano per il vertice quindi ogni punto è
stato fondamentale ma, comunque, per noi il gruppo è stato fondamentale perché questi ragazzi si sono uniti come
fratelli e questo ha fatto la differenza. Ripeto sono ragazzi meravigliosi che sono sicuro faranno tante altre cose
importanti.”

prosegue
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Inizio partita tra P.C. Castel Madama e Mentana |  @Procalcio Castel Madama



Tutte le immagini sono state prese dalla pagina Facebook della società Pro Calcio Castel Madama. 

Quanto è stato importante il supporto della società? -
“La società è stata fondamentale perché ci ha fatto
lavorare sempre liberamente senza mai mettere
pressione ne allo staff tecnico ne ai ragazzi e, anzi, è stata
di supporto nei momenti difficili per tutti noi. Questa è una
società che mette al centro dei progetti i ragazzi, dal
primo all’ultimo, e questo è una cosa importante per una
società di calcio. Sono sempre presenti nel territorio, fa
tantissime altre attività anche sociali ed è una società
composta da persone vere, serie e competenti. Sono
sicuro che questo successo è solo l’inizio di una crescita
importante che questa società avrà nel tempo perché
quando metti passione e l’anima in quel che fai non puoi
che crescere. Come amano dire loro, e ormai anche io, Un
paese, una squadra.”
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Gli obiettivi futuri? - “Intanto ci godiamo questo successo. Sabato ci sarà una bella festa a Castel Madama per celebrare
come giusto che sia questa vittoria e poi ci metteremo a lavorare ma io sono sicuro che questi ragazzi hanno trovato
tanta fiducia e tanta consapevolezza in loro stessi e, quindi, sicuramente continueranno a lavorare e a migliorarsi
rimanendo quel gruppo forte che sono stati per essere protagonisti anche nella prossima stagione. É importante che
rimangano uniti come loro stessi vogliono e sono sicuro che faranno grandi cose lottando ancora per vincere. Dal punto
di vista personale, gli obiettivi quando inizia una stagione sono sempre gli stessi: Punto sempre alla crescita e a
migliorare i ragazzi perché questa deve essere la base di partenza sempre poi dopo è chiaro che lavori sodo e i risultati
sono una conseguenza di tutto questo. Io voglio ringraziare questi ragazzi perché veramente sono stati fantastici e
voglio ringraziare il mio staff, da Fabio Censi, Mimmo De Angelis a Francesco Tremoni perché tutto quello che abbiamo
fatto senza il loro supporto sarebbe stato difficile. Se ho potuto lavorare bene e in maniera serena è perché loro mi hanno
dato una mano incredibile, sono tre persone fantastiche e dei dirigenti impagabili”.
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Dirigenza della Pro Calcio Castel Madama 

La festa dei ragazzi dell’U16 dopo la vittoria del campionato | @Procalcio Castel Madama



Bilancio della stagione passata.

Allo Stadio Mastrangeli di Zagarolo, le
ragazze della Tivoli Calcio 1919 guidate
da mister Isopi hanno battuto la
Romulea 3-2 aggiudicandosi la finale
della Coppa Lazio di Eccellenza
Femminile 2023/2024. Un trionfo storico
ed importante per le calciatrici
amaranto-blù che mettono la ciliegina
sulla torta ad una stagione da
incorniciare. 

LA TIVOLI FEMMINILE
CONQUISTA LA COPPA LAZIO
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Chiara Del Buono 

La partita - Il match vede la squadra capitolina passare in vantaggio con Guidi ma Isopi riporta la
Tivoli in parità dopo appena un minuto. Ancora Romulea in vantaggio con la rete di Padova che
manda le squadre negli spogliatoi con il risultato di 2-1 per le amaranto-oro. Nella ripresa la Tibur
vuole la vittoria e ribalta il match con la doppietta di Crovella per il 3-2 finale per le amaranto-blù.
Successo meritato per le tiburtine che conquistano il loro primo trofeo nonostante la il loro secondo
anno di attività. 
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Il cammino - Tornando al cammino in Coppa Lazio,
la Tivoli ha dimostrato sin da subito di potersela
giocare alla pari con tutte e i risultati parlano
chiaro. Nel girone a tre con Academy Ladispoli e
Football Club Frascati, le amaranto-blù
concludono al primo posto con 10 punti, frutto di 3
vittorie ed 1 pareggio, con 10 goal fatti e 5 subiti.
Passata in semifinale, la compagine di mister Isopi
supera il Real Monterotondo nel doppio confronto
grazie a due pareggi: 1-1 al Ripoli e 4-4 al
Pierangeli,  volando così in finale grazie al maggior
numero di reti segnate in trasferta. 

La festa delle ragazze della Tivoli 1919 | @LND Lazio

La festa delle ragazze della Tivoli 1919 | @LND Lazio



Bilancio della stagione passata.

Giugno, mese di rivoluzioni e novità per
alcune squadre del nostro territorio e, in
merito a questo, la novità più importante
è l’unione dei due club di Setteville.
Dopo la retrocessione in Prima Categoria
e l’addio a mister Di Vico, il Setteville
Case Rosse riparte e lo fa unendosi alla
giovanissima società del Real 7Ville,
squadra che quest’anno ha militato in
Terza Categoria. 

SETTEVILLE CASE ROSSE E
REAL 7VILLE UNISCONO LE FORZE
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Giuseppe Lorenzo 

L’unione fa la forza! Il comunicato ufficiale - La società Real 7Ville con la presente rende nota che
prenderà parte a un nuovo progetto che vede il passato, il presente e il futuro della società sportiva
Setteville Case Rosse grazie all’accordo raggiunto tra Iavarone Jacopo presidente del Real 7Ville e il
Presidente Pacca Mario della società sportiva Setteville Case Rosse, collaboreranno insieme per
gestire la prima squadra che militerà nel campionato di Prima Categoria nella stagione 2024/2025.
Tra le due società c’è stata subito intesa e si è deciso di contunuare con la Prima Categoria per
riportare subito il Setteville dove merita! 
Partirà un progetto che vede Setteville, la comunità, il quartiere e i ragazzi al centro del progetto.
Certi di aver creato negli anni un rapporto basato su rispetto collaborazione e fiducia siamo pronti per
questa nuova avventura… riportiamo la volontà da parte di tutti di riportare a Setteville la voglia di
giocare per la maglia, valore che ha contraddistinto la società da sempre… La vera Setteville è
tornata.
Vi invitiamo a rimanere connessi in quanto questo sarà il profilo ufficiale della prima squadra
(Instagram ndr) della A.S.D. Setteville Case Rosse.
Arriveranno tutte le news sull’organico della rosa composta per la stagione 2024/2025 con tante
sorprese!
Forza Setteville.
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PRONTI A LOTTARE
PER MANTENERE LA
CATEGORIA!

PRONTI A LOTTARE
PER MANTENERE LA
CATEGORIA!
“Cosa mi ha spinto ad accettare la Gregoriana? Mi hanno fatto una buonissima
impressione quando ci siamo visti per parlare. Mi sono sembrate persone oneste,
semplici e corrette, oltre al fatto che comunque conoscevo qualche giocatore che
giocava lì e mi hanno parlato benissimo della società e anche del gruppo c’è da
qualche anno. Per quanto riguarda le ambizioni della società di questa stagione,
credo che la società voglia mantenere la categoria per riportarla a San Gregorio
anche il prossimo anno visto che stanno rifacendo il campo e giocheremo a
Castelverde quest’anno. Un’altra cosa che mi ha spinto molto ad accettare la
Gregoriana sono i tifosi. Quest’anno allo Zena i tifosi non ne avevamo e io, abituato
alla piazza di Vicovaro, al tifo dei Portoghesi, un po’ questa cosa l’ho risentita.
Quindi diciamo si, anche per l’ambiente, per i tifosi e per il paese ho deciso di
sposare il progetto della Gregoriana.”
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Andrea Bussi

Giuseppe Lorenzo 

PH: @Gregoriana



Chi si ferma è perduto, recitava un vecchio
slogan. Non può fermarsi neanche il Moricone,
fresco vincitore del girone F di Seconda
Categoria, appagato da un meritato trionfo, ma
già proiettato verso la nuova stagione e che ha
iniziato a dire la sua in questi giorni sul fronte
mercato. La società di Marco Rosati, dopo aver
conquistato l’accesso diretto in Prima, punta a
mantenere la categoria e a costruire una
squadra competitiva che possa dire la sua da
matricola. Dopo l’addio di Mister Roberto
Gilardi e del suo vice Massimiliano Ugolini,
artefici del successo del passato campionato,
salutano anche alcuni dei protagonisti di
questo grande traguardo: Simone Ferraresi,
Marco Porcari, Nicola Iorli, Daniele Gilardi,
Emanuele Antonelli e Modesto Valeriani. 
Nel corso di una presentazione davanti ai
propri tifosi, la società bianco-verde ha
ufficializzato il nuovo allenatore Antonio
Cicinelli e ben sei colpi di mercato: gli ex
Palombara Mattia D’Artibale(portiere), Jacopo
Dominici (difensore) Alessandro Cervellini
(difensore) e Marco Lucivero
(centrocampista). Andrea Loreti,
centrocampista ex Passo Corese ed infine Jordi
Pascual Quiroga attaccante ex Gregoriana.
Mentre la ciliegina sulla torta porta il nome di
Mattia Cupelli, anch’esso ex Palombara e
ufficializzato qualche giorno più tardi.

IL MORICONE VUOLE
ESSERE PROTAGONISTA
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Pierluigi Mariani 

Le parole del Presidente Marco Rosati e del suo Vice Federico Penna - Soddisfatto delle operazioni chiuse è il
Presidente Rosati: “Lo scorso anno abbiamo fatto qualcosa di straordinario, scrivendo la storia di Moricone. Un
campionato fantastico meritatamente conquistato. Ma non dobbiamo dilapidare quello che abbiamo costruito con
tanta fatica. Faremo di tutto per far sì che questo sogno continui, per Moricone e per tutti i Moriconesi!”. Federico
Penna, Vice Presidente, commenta invece la ciliegina sulla torta, l’acquisto di Cupelli: “Siamo molto felici di questo
acquisto in quanto Mattia, prima di essere un grande calciatore, è un caro amico. Credo che la sua esperienza possa
rappresentare una marcia in più in questo gruppo!”. 

PAGINA 9 

Tutte le immagini sono state concesse dalla società Pol. Dil. Moricone. 

LEGGI LE DICHIARAZIONI COMPLETE SUL NOSTRO SITO WWW.GOLINRETE.IT

I nuovi acquisti del Moricone | @Moricone

Una foto del Moricone vincitore del campionato di 2^ Categoria | @Moricone



A TU PER TU
CON STEFANO
MOZZETTA 

Mister, quella appena conclusa, che stagione
è stata per voi? - “Beh, una stagione positiva.
Il nostro obiettivo era una salvezza tranquilla
rispetto alla stagione precedente dove è stata
un po’ più sofferta e ci siamo riusciti. Diciamo
che nelle prime dieci giornate addirittura
eravamo a un punto dalla prima, poi varie
vicissitudini ci hanno visto scendere di qualche
posizione. Però sono soddisfatto del lavoro
della squadra.”
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Giuseppe Lorenzo 

A cosa è dovuto il calo dopo la prima parte ad alto livello? - “Come già detto abbiamo iniziato alla grande, poi
però i tanti infortuni ci hanno un po’ penalizzato, è cambiata un po’ la struttura della squadra e questo ci ha
portato insomma ad allenarci in un numero ridotto. Però ripeto, sono soddisfatto dei miei ragazzi e per
l’atteggiamento che hanno avuto, perché in tutta la stagione abbiamo sempre provato a giocare a calcio. Ci
abbiamo sempre provato.”

La società le ha rinnovato la fiducia affidandole anche il ruolo di Team Manager. Cosa dobbiamo aspettarci
dal Ferraris per la prossima stagione?  - “Prima di tutto voglio ringraziare la società, in particolare il
Presidente che mi ha dato questa possibilità. Sicuramente il Ferraris è un movimento in crescita, una società che
vuole migliorare. Stiamo cercando di puntellare la squadra che ha già una buona base. Cercheremo di
migliorarla nei punti dove riteniamo sia più opportuno.” 

Tornando al rinnovo: che rapporto ha con la società e con l’ambiente Villanova? - “Ho notato sicuramente
tanta passione dal primo giorno. Il primo giorno di preparazione abbiamo avuto i tifosi al campo con fumogeni e
quant’altro. Ci hanno sempre sostenuto, così come la società. Insomma ho trovato persone competenti che ci
hanno messo a disposizione tutto per cercare di fare bene. Ripeto, siamo molto organizzati, nella prima squadra
abbiamo un staff numeroso. Sono convinto che a Villanova si può fare bene, si può fare calcio ed è una società
che è in continua evoluzione.”

GUARDA L’INTERVISTA COMPLETA SUL NOSTRO CANALE YOUTUBE @GOLINRETE 



NUOVA SPES POLI
PROSSIMA PROTAGONISTA?

Se nel calcio è vero che per migliorare
bisogna lavorare su ciò che manca, è
altrettanto vero che bisogna preservare ciò
che si ha già in casa, dando continuità al
progetto calcistico che si è scelto di seguire.
In casa Poli questo concetto è ben chiaro.
Dopo l’arrivo di Mister Porcari e del suo
staff tecnico, il DS Luca Cascioli e il DG Luigi
Liberati si sono messi all’opera per
rinforzare la squadra in ogni reparto e in
maniera importante, prima però hanno
curato con estrema attenzione i giocatori
già presenti in rosa.
Hanno lasciato Romei, Ciotti, Perrupane e
Amato, ma sono arrivate conferme
importanti: tra i pali il classe1996
Gianmarco Tulletti e il classe 2002 Danilo
Giuliani. In difesa confermati lo storico
Sgrulleta, l’ormai veterano Roberto Luciani,
Danilo Galassi e il vicecapitano Patrizio
Alese, divenuti ormai bandiere dei tifosi,
Fabio De Luca e il giovane terzino sinistro
Gianmarco Scarozza. A centrocampo
confermati l’ala mancina Alessandro Pilone,
lo storico capitano Nicola Cascioli, i
giovanissimi Christian Gordiani e
Alessandro D’Offizi, Federico Sernicoli,
Davide Iacobini e l’intramontabile Pietro
Pirro. In avanti confermati il venticinquenne
ormai polese di adozione Enrico Viotti e
Nicola Nati, capocannoniere della squadra
nella passata stagione con 21 gol realizzati
in 16 partite. 
CONTINUA NELLA PAGINA SEGUENTE.
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Pierluigi Mariani 
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@Nuova Spes Poli 



Il mercato - Nei giorni scorsi la Nuova
Spes Poli ha piazzato i primi colpi di
mercato per la prossima stagione.

Si tratta del centrocampista Gianluca
Visconti, classe 1992, ex Guidonia, Villa

Adriana, Nova 7, Zena e Sanpolese, che va
a rinforzare la linea mediana della

squadra giallorossa, di Jonathan Di
Corpo, attaccante classe 1992, ex Valle

Martella, Albula, Sanpolese e Nova7 che
va invece a rinforzare quello che nella

scorsa stagione è stato il miglior attacco
del campionato e, ancora a centrocampo,
l’ex Zagarolo, Bellegra, Vicovaro e Cave

Giancluca Moroni.
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Il commento - A commentare i primi due acquisti ufficiali è il nuovo allenatore dei
giallo-rossi, Diego Porcari, queste le sue parole: “Visconti era quello che ci serviva a
centrocampo, un vero e proprio metronomo. Un giocatore che ha sempre giocato
come vertice basso, ma che all’occorrenza può fare anche la mezz’ala vista la sua
grande duttilità a ricoprire ogni ruolo del centrocampo. Jonathan Di Corpo invece è
una punta molto tecnica, a cui piace svariare allargandosi sulle fasce, un giocatore a
cui piace abbassarsi per venire a prendere la palla, che sente e vede la porta. Un tipo
di giocatore tosto e intelligente, che riesce a capire il momento della squadra e, nelle
difficoltà, riesce a tenere palla prendendo molti calci di punizione e a far salire la
squadra. Un attaccante che per la Prima Categoria è tanta roba secondo me! Può
farci fare il salto di qualità, se sta bene. Una grande punta!”
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Il commento - Ad accogliere Moroni invece è   proprio un suo ex compagno di allora,
Fabio De Luca, che ritroverà tra le fila giallorosse, a dargli il bentornato: “Sono molto
contento di ritrovare Gianluca in squadra con me. Siamo stati due anni insieme qui a
Poli, vincendo il campionato di Prima Categoria da imbattuti e disputando una grande
prima parte di campionato in Promozione l’anno successivo. Uno come Moroni è
sempre meglio averlo in squadra che da avversario. Può sicuramente essere un’arma
vantaggiosa, sia per le sue qualità tecniche sia per il ragazzo che è.”

Gianluca Visconti Jonathan Di Corpo

Diego Porcari

Gianluca Moroni



L’ORA DEL 
CALCIOMERCATO 
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Giuseppe Lorenzo

Giugno è il mese di bilanci e di programmazione
per tutte le squadre, dalla Serie A alla Terza
Categoria, nessuna esclusa. Per quanto
riguarda il calcio dilettantistico, per l’ufficialità
e la deposizione dei contratti, bisognerà
aspettare come sempre il 1 Luglio, ma molte
squadre si sono già mosse e, certe degli accordi
a voce dei vari calciatori, hanno già
ufficializzato cessioni, rinnovi e acquisti. 
Le squadre del nostro territorio risultano molto
attive: dal Ferraris Villanova alla Polisportiva
Castel Madama, passando per il Palombara ed
infine l’Albula. Andiamo con ordine di categoria
in categoria.
In Eccellenza non si hanno ancora notizie dalla
Tivoli Calcio 1919 in quanto la società è ancora
nel limbo tra Serie D ed Eccellenza appunto,
con la speranza di un ripescaggio. Il futuro del
Vicovaro invece è sempre più incerto con la
squadra dell’ormai ex Presidente Maugliani che
rischia di dire addio al massimo campionato
regionale ripartendo, si vocifera, dalla Prima
Categoria con il titolo dell’Eccellenza che forse
andrà al Parioli. Molto probabilmente ripartirà
dalla Promozione il Villalba Ocres Moca dopo
l’amara retrocessione in cadetteria. La società
del Patron Scrocca ha rinnovato la fiducia a
mister Ferranti, mentre in entrata si registrano
entrate importanti, soprattutto da Vicovaro:
Valerio Copponi, Edoardo Canciani e Federico
Prosperini, ma sempre dal “Berenghi” il colpo è
Falvio Prioteasa che torna all’Ocres Moca
dopo diverse stagioni. A vestire la maglia
biancorossoblù ci sarà anche Flavio Lipperi ex
Sanpolese e Flavio Perrone ex Zena
Montecelio. Chiudono, per il momento, i rinnovi
di Alessio Quattrotto, Paolo Menicucci,
Gabriel Ciobanu, Emanuele Giuliani ed il
capitano, Alessio Lalli, che avrà il compito di
riportare i tiburtini in alto dopo la brutta
parentesi della scorsa stagione culminata con
la retrocessione al play-out. Rimanendo in
cadetteria, ancora non si hanno notizie dallo
Zena Montecelio, l’unica squadra a salvarsi
nella scorsa stagione ai play-out. 

La terza squadra del nostro vasto territorio a disputare la Promozione
sarà la Gregoriana che, dopo aver salutato mister Pucella, approdato
poi a Palombara, ha reso noto che sarà Francesco Maurizi a guidare i
rossoblù. La formazione di San Gregorio ha pubblicato sui propri
canali social quelli che sono i primi tre acquisti della nuova stagione:
Andrea Bussi, Davide Mariotti, Flavio Antonini, Alessio Bertarelli e
Gabriele Mizzoni. Infine, grandi movimenti in casa Palombara che al
99% sarà ripescata e che già si è mossa per allestire una rosa molto
competitiva. Come già detto, l’allenatore non sarà più (a sorpresa)
Davide Colantoni, ma bensì Stefano Pucella. CONTINUA NELLA
PAGINA SUCCESSIVA. 

PAGINA 13

Flavio Prioteasa  | @Villalba Ocres Moca

I nuovi acquisti del Moricone 



Partendo dalle riconferme, il club sabino ha rinnovato la fiducia a molti calciatori: Flavio ed Edoardo Gizzi, Luigi
Antinelli, Gianluca Petrucchi, Gianluca Pesci, Kwaku Cann, Stefano Fioravanti, Tiziano Giuli, Federico Pasquarelli e
Daniele Palmieri. Tra i colpi messi a segno da parte del Direttore Sportivo Fausto Gizzi invece troviamo i due bomber
Simone Tani e Modesto Valeriani, l’ex Setteville Luca Danieli, il centrocampista Nzondo Tsamba Williams Joslia, la
punta ex Gregoriana Christian Alivernini che qualche settimana fa ai nostri microfoni aveva annunciato il ritiro dal
calcio giocato, ma a quanto pare la tentazione del campo resta sempre troppo forte e, sempre a centrocampo, Augusto
Gubinelli. In difesa arriva l’ex Sant’Angelo Romano Alessandro Mori per dare compattezza ad un reparto nevralgico.
Poi ancora Francesco Angelini ed infine il portiere Federico Danubio, Insomma il Palombara fino ad ora è stata la
squadra più attiva in entrata, ma ci aspettiamo ancora scintille dalle parti del “Torlonia”.
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Scendendo in Prima Categoria, cambia la guida
tecnica anche del Guidonia che si affida ad Andrea
Palumbo, mentre il primo acquisto ufficiale è il
ritorno di capitan Simone Festa. Cambio anche in
casa Villa Adriana che dopo l’amara retrocessione
vuole ripartire e tornare subito tra i “grandi”. I
tiburtini presentano Gianluca Lillo come allenatore
della prima squadra e confermano i vari Condrò,
Mattia Lillo, Mantovani e Palombi, solo per
citarne alcuni, mentre in entrata si registrano
l’ingresso in rosa dell’attaccante Edoardo
Piacentini e  del giovane Filippo Polinesi in porta.
Anche l’Albula è molto attivo sul mercato e, dopo
aver annunciato Giuseppe Di Vico come tecnico
per la stagione 2024-2025, ha annunciato anche
vari colpi dal Setteville: Picistrelli, De Vincentis e
Giusti. Sempre per quanto riguarda i nuovi, il club
di Tivoli Terme ha presentato: Sgrulletti, Ciapponi,
De Stefano e Tarquini che andranno ad alzare la
qualità dei biancoblù.
Tanti movimenti in entrata anche per il Moricone
(vedi le pagine precedenti) e per la Nuova Spes
Poli (vedi pagine precedenti). Tante riconferme
anche per la Nova 7 che ha dato precedenza
anch’essa ai rinnovi e alla presentazione di
Alessandro Gianni come nuovo allenatore. Molto
attive Ferraris Villanova e Polisportiva Castel
Madama. Il Ferraris ha riconfermato mister
Mozzetta e gran parte del blocco che ha fatto bene
la scorsa stagione, mentre si registrano nuovi
ingressi di spessore: Leonardo Onorati, Davide
Procaccianti, Christian Di Fausto, Lorenzo Iannilli,
Riccardo Saccucci e ancora dal Setteville Riccardo
Nargiso e Marco Garritano.

CONTINUA NELLA PAGINA SUCCESSIVA.
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Alessandro Mori | @Palombara Calcio 

Luca Mantovani | @Villa Adriana 
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Per quanto riguarda la Polisportiva Castel
Madama invece, la novità è rappresentata dal
cambio nella guida tecnica: fuori Tavani, dentro
D’Aniello. Il club castellano, anch’esso scatenato
sul mercato, ha ufficializzato: Simone Ficorella,
Eros Cerini, Emanuele D’Antoni, Davide Bruschi,
Jari Giovanazzi, Federico Capozzi e Davide Di
Cesare. I rossoblù sembrano ambire a posizioni
importanti in vista della prossima stagione e la
campagna acquisti messa in vetrina ne è la
dimostrazione palese. 
Ancora nessuna notizia in merito a Sant’Angelo
Romano e Sanpolese, dove la prima ha annunciato
l’arrivo di Giuseppe Orlando come nuovo Direttore
Sportivo, mentre la seconda ha comunicato che
Marco Pontani non sarà più alla guida della prima
squadra. 
Il Setteville Case Rosse dopo l’annuncio della
fusione con il Real 7Ville, ha già fatto uscire i primi
nomi che faranno parte della rosa: Nicolas Di
Bella, Damiano Sallusti, Simone Frezzotti,
Roberto Fulchini,  Jurgen Ndoi, Valerio Di Bella e
Gabriele Frezzotti e Alessandro Tassi. Scendendo
in Seconda Categoria proprio l’Olimpica Tivoli ha
annunciato mister Pontani per il prossimo
campionato, svelando anche il nuovo  
organigramma tecnico-dirigenziale con alcune
novità. Per quanto riguarda l’Aniene invece non c’è
ancora nessuna notizia sulla stagione che verrà. 
Chiude la Terza Categoria con la Pro Calcio Castel
Madama, anch’essa ambiziosa per la il nuovo
campionato, che conferma molti calciatori della
propria rosa, affida la panchina a Francesco D’Alba
e annuncia l’arrivo di Tommaso De Propris,
Alessandro Bravetti, Andrea Pepe, Cristian
Serafini e Alessandro Salvati. 

Tutte le immagini sono state prese dalle pagine social della verie società.

Andrea Tarquini | @Albula 1946 

Federico Capozzi | @Polisportiva Castel Madama



FACEBOOK INSTAGRAM

YOUTUBE TIKTOK
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